

HAMMAM

21.03.2014 : journée réussie.

Depuis le début de l'année, nous sollicitons nos muscles et des courbatures se font ressentir. Quoi de mieux qu'un hammam pour remédier à ces maux ! C'est donc ce Vendredi 21 Mars que douze filles se retrouvent au hammam d'Arles pour vivre un moment de détente. En tenue d'Eve et badigeonnées de savon noir, nous évoluons dans un bain de vapeur, suivi d'un gommage vigoureux. La séance terminée, nous nous retrouvons autour d'un repas oriental nous promettant d'autres belles journées. Journée réussie !